



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion im Bezirksbeirat Stuttgart-West**

Betreff

Parkflächen Eduard-Pfeiffer-Haus, Geißeichstraße 25

Der Bezirksbeirat Stuttgart-West möge beschließen:

Die Stadt Stuttgart wird gebeten, die Parkfläche des Eduard-Pfeiffer-Hauses nicht zu verkaufen.

Weiterhin wird die Verwaltung gebeten, für die Parkfläche des Eduard-Pfeiffer-Hauses eine Planung zu entwickeln, die eine Generationen übergreifende Mehrfachnutzung unter Berücksichtigung des vorhandenen Bestands vorsieht. Der Bezirksbeirat möchte in einem ersten Schritt über die anfallenden Kosten und einen möglichen Realisierungszeitraum informiert werden.

Begründung:

Das Eduard-Pfeiffer-Haus wurde ohne seine dazugehörige Parkfläche verkauft.

Als Eigentum der Stadt Stuttgart kann die parkähnliche Fläche der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Die entsprechende Gestaltung als generationenübergreifende, mehrfach genutzte Fläche soll den unterschiedlichsten Anforderungen gerecht werden.

Berücksichtigt werden soll eine Nutzung der Parkfläche als Aufenthaltsfläche für die SpaziergängerInnen des geplanten Panoramaweges und eine Nutzung als quartiersnahe Spiel- und Freizeitfläche.

Bei der Planung soll der vorhandene Baumbestand erhalten und die Park-Atmosphäre entwickelt und gefördert werden.

Eine zurückhaltende und nachhaltige Planung ist vorzusehen.

gez. Ralf Brodda

gez. Judith Zängle-Koch

gez. Sandra Hensel

